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船橋I.C.手前、海神町2・３丁目の旧日本通運倉庫では昨年より解体工事が行われ、現時点では広大な更
地となっています。この土地の利用について、去る6月13日（火）の一般質問で市に確認しました。

「ヤングケアラー」とは、本来大人が担うと想定されている家事や家族の世話などを日常的に行っている
子どものことです。以前であれば、「家族思いなお子さんですね」「家事を手伝っていて立派だね」と美談
のように捉えられていましたが、その反面、責任や負担の重さにより、学業や友人関係などに影響が出て
しまうことが見過ごされていました。ここ数年、社会的な問題として取り上げられるようになり、船橋市
でも昨年度に大規模な調査が行われ、支援の必要性や、子ども自身が正しい認識を持つための周知啓発の
必要性などが認められました。
この調査結果を受けて、このたび船橋市ではLINE相談「船橋市ヤングケアラー相談」を7月18日（火）
より実施することになりました。ヤングケアラー本人や、その周りの人々の悩みや不安、お困りごとにつ
いてLINEを通して相談に乗り、一緒に解決方法を寄り添って考え、適切な支援につなげていきたいとして
います。また今後、ホームヘルプサービス（家事援助）やミールサービス（配食）も実施することとして
います。人知れず悩む子どもたちの支援につながることを願っています。

電話 047-436-2408　市役所こども家庭支援課
※月曜日から金曜日　午前9時から午後5時（祝休日を除く）

⬅左のコードを読み取り、「友だち追加」して相談できます。

LINEヤングケアラー相談

発行：ひいろ健人事務所　船橋市海神6-11-9　℡ 047-420-1800　℻ 047-420-1801

E-mail　info@taketo2784.net LINE市民相談はこちら➡
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■旧日通倉庫跡地に大型ホームセンター建設へ■旧日通倉庫跡地に大型ホームセンター建設へ
　　～近隣への影響は～～近隣への影響は～

日 色 旧日通倉庫では昨年より解体工事が行われてお
り、広大な跡地が広がっているが、近隣住民から
跡地利用についてどのようになるか心配する声が上
がっている。先日建築計画が記載された掲示板が設
置され、駐車場855台という大型ホームセンター
が出店の予定とあった。跡地利用について市はどの
ように把握しているか。大型ホームセンターとなれ
ば多くの来場客が見込まれるが、渋滞対策や安全対
策など事業者に求めてもらいたいがどうか。

道 路 部 長 日通倉庫跡地については条例に基づき建築計画が記載された標識が現地に設置さ
れており、主要用途が「物品販売店舗」であることや、建物の階数等の内容は把握
している。しかしながら、詳細な土地利用計画等は把握できていないので、大規模
小売店舗立地法による事業者との協議において、店舗の出入り方法や安全対策につ
いて十分協議また指導をしていく。

広大な旧日通倉庫跡地広大な旧日通倉庫跡地

■「船橋市ヤングケアラー相談」が始まります■「船橋市ヤングケアラー相談」が始まります
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去る5月26日（金）、船橋市は「新湾岸道路整備促進期成同盟会」に参画し、県や他の沿線市とともに
国に対して要望活動を行いました。これについて、6月13日（火）の一般質問で市執行部に問いました。

船橋の夏の風物詩として親しまれてきた「ふなばし市民ま
つり」はここ数年の酷暑を鑑み、参加者・来場者の方の安全
確保を最優先とし、時期を秋に変更のうえ開催することとな
りました。また、花火大会も10月18日（水）（予備日19日
（木））と予定されています。
新型コロナウイルスの影響もあったことから、2019年以
来４年ぶりの市民まつり開催となりますが、安全安心を第一
に、子どもたちにとって船橋への郷土愛を深めるイベントと
なることを願っています。

■新湾岸道路建設促進に向けて■新湾岸道路建設促進に向けて
　　～三番瀬の保全を前提に～～三番瀬の保全を前提に～

日 色 期成同盟に参画し、要望を行うに至った経緯は。また、新湾岸道路が当市に与え
る影響についてどのように考えているか。特に、三番瀬への影響についてはどうか。

都市計画部長 期成同盟会への参画について、事業を進めるにあたっては三番瀬の環境への配慮
が大前提であると強く申し入れ、令和2年に策定された基本方針に「千葉県三番瀬
再生計画との整合性を図る」ことが取り入れられたことから、期成同盟会に参画す
ることとした。当市の湾岸地域は慢性的な交通渋滞が発生しており、市民生活・経
済活動に影響を及ぼしている。市内の交通渋滞の緩和、交通円滑化などの移動性向
上やさらなる経済活動の活性化が期待され、新湾岸道路は本市として必要なもので
あると考えている。三番瀬は東京湾に残された貴重な干潟・浅海域であり、この環
境は非常に重要である。引き続き配慮していただくよう要望していく。

日 　 色 今後、具体的なルートや構造が提案されることになると思うが、議会また市民へ
の情報提供は。市民に新湾岸道路の必要性についての理解を深め、不安を払しょく
するための周知・啓発の取り組みが必要と考えるがどうか。

都市計画部長 これまでも沿線各市においてパネル展の開催などを実施してきた。今後について
も道路の必要性、三番瀬の環境への配慮などについて議会や市民、関係者の理解が
深められるよう、国・県・沿線市と協力して説明など周知啓発の取り組みを行って
いく。

要望活動の様子（千葉県HPから）要望活動の様子（千葉県HPから） 三番瀬への配慮を（市HPから）三番瀬への配慮を（市HPから）

■■ふなばし市民まつりは10月14日（土）～15日（日）に開催ふなばし市民まつりは10月14日（土）～15日（日）に開催
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地震、豪雨などの災害が続いています。いざという時のための備蓄は大丈夫でしょうか。一般の家庭で
は「水と食料3日分」の備えが推奨されていますが、災害時に市民の救援・支援にあたる市職員の備蓄に
ついて、6月13日（火）の一般質問で取り上げました。

過日、市民の方から「道路上に張り出している樹木等の
管理についての啓発要望」というお手紙をいただきました。
市においてもHPで、『ご自宅など私有地の樹木の枝、生垣
や草などが車道や歩道に張り出していると、自動車や自転
車、歩行者等の通行の支障となるだけでなく、視界をさえ
ぎり事故の原因となる可能性があります。また、繁茂や落
枝落葉等により、側溝を覆ってしまい道路排水の障害を引
き起こし、道路冠水につながったり、樹木の枯死等による
倒木が発生し、交通障害となるだけでなく重大事故につな
がる恐れがあります。』として注意喚起をしています。
ご自宅など私有地から道路に張り出している樹木の枝、
生垣や草などは土地所有者に所有権がありますので、市で
勝手に伐採することはできません。個人の管理責任のもと、
今一度所有地を見回りしていただき、適正な管理をお願い
します。

■防災備蓄は大丈夫ですか■防災備蓄は大丈夫ですか
　　～市職員の備蓄状況を質疑～～市職員の備蓄状況を質疑～

日 色 職員用備蓄について、整備状況はどうなっているか。

市 長 公 室 長 平成25年度から整備をしており、本庁舎及び各施設の常勤職員3,500名を対象
として一人当たり一日3食三日分を目安として約32,000食のレトルトのリゾット、
飲料水として約20,000本の２Lペットボトルを配備している。なお、本庁舎には
16,000食、9,900本を地下2階に配備している。

日 　 色 出先機関の職員用備蓄はどうなっているか。本庁舎から職員の食料、水等を届け
なければならないようなところはないのか。

市 長 公 室 長 基本的には各施設に人数に応じた必要量を配備している。しかしながら、児童ホー
ムなどの一部の施設は、災害が発生した場合、状況に応じて必要量を把握した中で
本庁舎などの職員が届けることになる。

日 　 色 市民の災害対応に当たるべきところ、身
内の職員のために人手を割かなくてもよい
ように、今のうちに備蓄を検討するようお
願いしたい。職員用の備蓄食料、飲料水の
分配には一定の時間を要することが想定さ
れるが、それまでの間、職員は自ら水と食
料を確保することを求められるが、その備
えはできているか。

市 長 公 室 長 職員には災害への備えとして、職場に最低1日分程度の食料や飲料水を自ら常備
するよう、定期的に周知を図っているところだが、現時点で各職員がどの程度備蓄
しているかの把握はしていない。

■道路上に張り出している樹木等の剪定のお願い■道路上に張り出している樹木等の剪定のお願い
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活 　 動 　 日 　 誌
最近の主な活動の一部をご紹介します。
4月	16日（日）	 船橋市議会議員選挙
	 ～23日（日）
4月	25日（火）	 当選証書付与式
4月	27日（木）	 船橋地区保護司会総会
4月	29日（土）	 実践倫理宏正会朝起き会
5月	18日（木）	 議会　臨時会
	 ～19日（金）
5月	20日（土）	 海神商店会総会
5月	22日（月）	 木村哲也君を励ます会
5月	24日（水）	 議会運営委員会
5月	27日（土）	 船橋稲門会総会
5月	29日（月）	 議会　6月議会
		～6月30日（金）
6月	11日（日）	 ボーイスカウト船橋第3団育成会総会
6月	24日（土）	 船橋翼ライオンズクラブ20周年記念式典
7月	 3日（月）	 社会を明るくする運動出発式
7月	12日（水）	 議会　健康福祉委員会	 ほか

■編集後記
5期目の任期がスタートしました。初心を忘れず、これま

での経験をいかした新たな議員活動に取り組んでいきたい
と考えています。市民の皆様のご支援をお願いいたします。
	 （健）

■ホームページをご覧下さい■ホームページをご覧下さい
　日色健人 Official Web Site では、市議会レポートのバッ
クナンバーを掲載しているほか、会議録や質問動画へのリン
ク、活動ブログを日々（?）更新しています。お時間のある
ときにぜひ一度ご覧下さい。

アドレスは
http://www.taketo2784.net/ 
（タケトフナバシ .ネット）です。
検索サイトで「日色健人」と入力
いただいてもたどりつけます。

■日色　健人（ひいろ・たけと）プロフィール
　昭和53年船橋市生まれ　二葉幼稚園、西海神小学校、	
市川学園中・高を経て早稲田大学法学部卒業。サラリー
マン生活を経てアメリカ合衆国西海岸を南北に貫く	
「パシフィック・クレスト・トレイル」全4200kmを徒歩
で踏破（日本人初）。平成19年4月の船橋市議会議員選挙
において初当選。現在５期目。第62代船橋市議会議長、
会派「市政会」代表。

地	域での主な活動：自由民主党船橋市支部、	ボーイスカ
ウト船橋第3団副団委員長、	船橋稲門会（早大OB会）、
船橋市国際交流協会、日本山岳会、（公社）船橋青年
会議所第46代理事長、保護司、船橋市スポーツ協会
顧問　ほか

趣　味：アウトドアスポーツ（山歩き、キャンプ、カヌー）
愛読書：ヘンリー・D・ソロー「森の生活」
座右の銘：Where	there	is	a	will,	there	is	a	way.
	 （意志あるところ必ず道あり）

日色健人 検索

去る4月23日（日）に執行された船橋市議会議員選挙の投票率は34.73％でし
た。前回（平成31年）の34.34％と比較すると微増の結果となりましたが、有権
者の約3人に1人しか投票所に足を運んでいただけなかったことに変わりはなく、
市政を担う者の一人として忸怩たる思いを抱いています。6月議会では期日前投票
所の拡充など、投票の利便性向上を求める意見がありましたが、身近な市政により
関心を持っていただけるよう、引き続き取り組んでいきたいと思います。私自身は
4166票の信任をいただき、全立候補者73名中8位にて5期目の当選を果たしまし
た。公職選挙法の規定により御礼の文言は記載できませんが、4年の任期を通して
職責を果たしていきたいと思います。

改選後に招集された市議会臨時会において、予算
決算委員長に選任されました。市議会予算決算委員
会は、議長を除く全議員49名で構成され、予算議案・
決算議案を審査する重要な常任委員会です。これま
での経験を活かして、円滑かつ深い審査が行えるよ
う務めていきたいと思います。

■船橋市議会議員選挙の投票率は34.73％■船橋市議会議員選挙の投票率は34.73％
　　～ 4166票をいただき5選～～ 4166票をいただき5選～

■市議会予算決算委員長■市議会予算決算委員長
　に就任しました　に就任しました

遊説の一コマ遊説の一コマ

※法律の規定により暑中見舞いなど時候の挨拶に制限があります。何卒ご了承ください。


